



Con la participación de 11 equipos en la categoría juveniles y 8 en cadetes, arrancó el viernes pasado el Primer Torneo Interescolar de Fútbol de la Zona Sur, organizado por la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Apóstoles.

Fabián Skuarek, responsable de la organización del evento, señaló que participan equipos de Apóstoles, San José y Fachinal en un torneo que se juega los días viernes a partir de las 18 horas en el complejo polideportivo de la Expo Yerba. Por la primera fecha en la categoría juveniles Fachinal 3 San Agustín 4, Comercio 14 del Barrio Estación 1 La Inmaculada 3, Bachillerato 12 de San José 4 Escuela Normal 5, Epet N° “Fray Luis Beltrán” 4 Cristo Rey 2, Comercio N° 3 “Gobernador J.J.Lanusse” 2 San Josafat 1, libre Santa Bárbara. En la categoría Cadetes, Escuela Normal 2 Comercio 14 de Estación Apóstoles 6, Epet N° 5 “Fray Luis Beltrán” 8 Inmaculada.4, Santa Bárbara 4 Comercio N° 3 “Gobernador J.J.Lanusse” 8 y San Josafat 2 Cristo Rey 2.

Próxima fecha el viernes 14

La próxima fecha (segunda) se jugará este viernes 14 de agosto a partir de las 18 horas con los siguientes partidos: Comercio 14-La Inmaculada (cadetes), San Agustín-La Inmaculada (juveniles), Cristo Rey-Comercio 3 (cadetes), Epet N° 5-Bachillerato 12 San José (juveniles), Epet N° 5-Normal (cadetes), Normal-Cristo Rey (juveniles), San Josafat-Santa Bárbara (cadetes), Comercio 14-Fachinal (juveniles) y Santa Bárbara-San Josafat (juveniles)

FUENTE NOTICIAS LA REGION

FOTOS GENTILEZA



Comenzó el Primer Torneo de Fútbol Interescolar de la Zona Sur

Miércoles, 12 de Agosto de 2015 23:26

